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会長の時間 

Celebration 

☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 
 
＜ビジター＞ 
御坊南ロータリークラブ 
地区米山学友小委員長 

溝西 薫 君 
 
＜ゲスト＞ 
米山奨学生 
高 爽さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
＊細川幸三 君  ＊柏木喜代美 君 
＊北垣 剛 君(欠席) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

会長 松本政彦 君 

台風で大変でしたが、この地方では台風とも共生して行かな

ければなりません。 みなさん充分注意して下さい。 

先日、幹事とIMの研修に行ってきました。１１月１７日の研修

にはみなさん参加して下さい。 

また、10 月 27・28 日の地区大会にも参加して頂きますようお

願い致します。 

 

   幹事 栗林久一 君 

〇一ドル 112 円 

〇10 月から上着着用 

〇10 月 17 日の例会はクラブ協議会が行われます。ガバナー

補佐が出席されます。 

〇10 月 27 日 28 日の地区大会の現状出席報告と再度出席の

促し。 

〇11 月 17 日 IM の案内 半数以上の参加をお願いします。 

〇平成３０年度共同募金の件 

〇御坊市社会福祉協議会のお礼 

 

  SAA   

◇溝西 薫 君(過分に) 宜しくお願い致します。 

◇細川幸三 君 溝西さん、高さん本日はようこそお越しくださ

いました。 

◇山本敦弘 君 朝晩涼しくなってきましたね。みなさん体調

には気を付けてください。 

◇小林隆弘 君 溝西さん、高さん本日はようこそおこしくださ

いました。 

 

  ｢家 族」 

米山奨学生 高 爽 さん 

御坊東ＲＣの皆様、こんにちは。私は高爽と申します、世話

クラブは田辺はまゆう RC です。出身地は中国山東省で、現在

は和歌山大学修士課程二年生です。 

本日は貴重な機会を頂きありがとうございます。 

私の卓話のテーマは《家族》で、は大きく 4 つの部分に分け

られています。家族の定義は、元々“同じ家に住み生活を共に

する、配偶者および血縁の人々”ですが、しかし、私の中の定

義は、そうとは限りません。 

まず、卓話の第 1 部分 

は自己紹介です。 

自分の名前の由来や普 

段の学校生活と休み中 

のボランティア活動を中 

心としたお話です。 

忙しい、修士生活の中で、研究室の仲間達は国籍問わず

お互い助けて合い、様々なイベントを計画し、一人っ子の私に

とって、彼らは兄弟見たな存在です。 

次は、自分の故郷のお話しです。私の出身地は、“泉の町”と

呼ばれる山東省の済南です。多分多くの日本人が聞いたこと

のないところかも知れませですが、実は魯菜や泉などで結構

有名なところです。地下水資源が豊富ですが、メリットは地震 

幹 事 報 告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★10/24 例会は 

クラブフォーラムです。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

9月30日 の修正出席率

15名 5名 10名 66.7%

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 

ニ コ ニ コ 箱

が無くて安全です。しかし、デメリットは地下水を守るために、地

下鉄や電車も無く、交通は大変です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つぎに、私と日本の縁について紹介します。私は 1994 年か

ら一年間、お父さん、お母さんと日本のおばあちゃん三人で北

海道函館市に住んだ経験があります。当時、3 歳の私が函館の

亀田保育園で一年間“留学”した経験があります。帰国後も、

手紙のやり取りなどで繋がっています。当時３歳で、記憶は薄

いですが、北海道のことを忘れないように、お父さんが当時の

手紙や写真を保存し、思い出アルバムを作ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が米山奨学生になってからのお話ですが、もう少しで半年

経ち、この半年は感動と出会いが溢れて出すほどの毎日でし

た。他の奨学生と一緒にイベントを参加し、私下で遊びのお誘

いなどもあります。世話クラブの皆さんも、親切で田辺湾の掃除

や献血のお手伝いなどのイベントにも参加し、普段体験できな

いことがいっぱい出来ました。 

血縁は大切ですが、しかし、全てではないと思います。家族

から離れ、また新たな家族みたいな人と出会って、寂しさや辛

さがなくなります。ロータリーの皆さんは私とって家族みたいな

存在です。血縁よりも、絆が大切です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             SAA 山本敦弘 君 

◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 小林隆弘 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告


